

ment des \$142.40 dues aux soldats et officiers du 31^{ème} régiment pour leurs services durant la grève des débardeurs.

Résolu: De recommander d'effectuer ce paiement à même le fonds de réserve.

—Soumis un compte de M. Pigeon, en rapport avec la *Gazette Municipale*.

Résolu: De renvoyer ce compte à la sous-commission de la *Gazette Municipale*.

—A la demande de M. l'échevin Duquette,

Il est

Résolu: De demander à la Montreal Water & Power Co., de poser des conduites d'eau rue Comte.

—Lue une lettre de M. D. Lafrenière, demandant le changement de sa licence.

Résolu: D'autoriser M. Robb et M. Bienvenu de faire le changement demandé.

—Au sujet d'une visite que doit faire à Montréal la société dite "American Society of Municipal Improvements",

Il est

Résolu: D'autoriser la sous-commission des Réceptions à dépenser de \$400 à \$500 pour la réception de cette société.

—Lus et confirmés deux rapports et minutes des assemblées du 22 juillet et du 11 août de la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

—La question de la vente des résidus des propriétés de la rue St-Laurent étant prise en considération,

Il est

Résolu: D'autoriser la vente par encaissement de ces résidus, conformément à la charte, aux conditions suivantes: un cinquième payable comptant et la balance en cinq paiements annuels et consécutifs, avec intérêt de 5%, et de demander l'opinion des avocats pour savoir quel devrait être le montant de l'emprunt dans le cas actuel.

—Lue une lettre de M. Arnoldi, au sujet de l'offre faite à la St. Denis Land Co., de céder certains lots pour l'ouverture des rues.

Résolu: De demander à MM. Robb et Barlow, de faire rapport sur cette question.

—A la demande de M. Arnoldi,

Il est

Résolu: De donner instruction au greffier de la Ville de faire une demande au gouvernement de la Puissance pour en obtenir les copies de tous les baux et plans y annexés touchant les propriétés louées dans le quartier Ste-Anne.

—Lue une lettre de M. Robb en réponse à une communication du trésorier du bureau protestant des Commissaires d'écoles, au sujet de la perception de la taxe scolaire.

Résolu: De déposer ladite lettre aux archives.

—Lue une autre lettre de M. Robb, concernant la perception de la contribution de la Montreal Street Railway Co. à l'enlèvement de la neige.

Résolu: De déposer cette lettre aux archives.

—Soumis quatre rapports de la Commission de la Voirie, recommandant la construction d'égouts dans les rues suivantes et aux conditions ci-dessous:

1^o Rue Sherbrooke, de la rue Iberville à la rue Frontenac, au coût de \$750.00, de ce montant \$170.00 payables par la Ville.

2^o Rue Comte, de la rue St-Denis jusqu'à une distance de 127 verges, au coût de \$1,391.00, la part de la Ville devant être de \$176.00.

3^o Rue St-Norbert, de l'avenue de l'Hôtel de Ville jusqu'à une distance de 100 pieds vers l'Est, au coût de \$300.00, la part de la Ville devant être de \$80.00.

4^o Rue Brébeuf, de l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à une distance de 84 verges linéaires vers le nord, coût \$1,200.00, le tout payable par les propriétaires.

Résolu: D'approuver lesdits rapports, mais à condition que les plans et documents requis par la charte soient attachés à ces rapports avant de les présenter au Conseil.

—Lus deux autres rapports de la Commission de la Voirie demandant chacun un crédit de \$1,000.00, pour respectivement la construction de trottoirs en bois en face des nouvelles bâtisses et pour poser des puisards au besoin.

Résolu: D'approuver lesdits rapports, mais seulement jusqu'à concurrence de \$500.00 chacun, lesdits montants à être pris à même les arrérages de taxes.

—Lu un rapport de la Commission des Incendies et de l'E-

of \$142.40 due to the men and officers of the 31st Regiment for their service during the Longshoremen's strike.

Resolved: To recommend payment out of the reserve.

—Submitted an account from Mr. A. P. Pigeon, in connection with the *Municipal Gazette*.

Resolved: To refer the same to the sub-committee on *Municipal Gazette*.

—At the demand of Ald. Duquette,

It was

Resolved: To ask the Montreal Water & Power Co. to lay water pipes on Comte street.

—A letter from D. Lafrenière, asking that his license be changed, being read,

It was

Resolved: To authorize Mr. Robb and Mr. Bienvenu, to make the change asked for.

—In connection with a visit to Montreal of the American Society of Municipal Improvements,

It was

Resolved: To authorize the Reception sub-committee to spend from \$400 to \$500 for the receiving of that society.

—Read and confirmed two reports and minutes of meetings from the City Hall Sub-Committee of the 22nd of July and of the 11th of August.

—The question of the sale of the residues of properties on St. Lawrence street, being considered,

It was

Resolved: To authorize the sale by auction of the same in conformity to the Charter at the following conditions: one fifth payable cash and the balance by five yearly and consecutive payments with interest at 5%, and to ask the opinion of the City Attorneys about the loan required in such case.

—Read a letter from M. Arnoldi, concerning the offer made by the St. Denis Land Company to cede certain lots for opening of streets.

Resolved: To ask Messrs. Robb and Barlow to report on that question.

—At the request of Mr. Arnoldi,

It was

Resolved: To instruct the City Clerk to make application to the Dominion Government for copies of all leases and attached plans of the properties leased in St. Ann's Ward.

—Read a letter from Mr. Robb, in answer to a communication from the Treasurer of the Protestant Board of School Commissioners in connection with levying of school tax.

Resolved: To file the same for record.

—Read another letter of Mr. Robb, in connection with the collection from the Montreal Street Railway Co. of their share in snow removal.

Resolved: To file the same for record.

—Submitted four reports of the Road Committee, recommending to construct sewers in the following streets and on the following conditions:

1^o Sherbrooke street, from Iberville to Frontenac, at the cost of \$750, out of which \$170 payable by the City.

2^o Comte street, from St. Denis, to a distance of 127 yards, cost \$1,391.00, City's share \$176.00.

3^o St. Norbert, from Hôtel de Ville Avenue to a point 100 feet East, cost \$300, City's share \$80.00.

4^o Brebeuf street, from the end of existing sewer to a distance of 84 lineal yards North, cost \$1,200, all payable by proprietors.

Resolved: To concur, but on condition that the plans and documents required by the Charter be attached to the reports before being sent to Council.

—Read two other reports of the Road Committee, asking \$1,000 each, in one case to build wooden sidewalks opposite new buildings, and in the other to place gullies where necessary.

Resolved: To concur but to the extent only in each case of \$500 to be taken out of arrears.

—Read a report of the Hygiene Committee, asking that the tax on baths be abolished.

Resolved: To refer the same to the Committee on Legislation.

—Read a report of the Fire and Light Committee, recom-